Enquête réalisée du 5 au 19 novembre 2013 - 30 membres inscrits - 20 réponses.

Réponses reçues	
70,0 %	

1 - A quelle fréquence souhaites-tu recevoir des infos du Club de Sablé?

Hebdomadaire	Bi-mensuelle	Mensuelle
57,1 %	23,8 %	19,0 %

2 - Souhaites-tu recevoir les infos extérieures au fur et à mesure qu'elles arrivent ou qu'elles soient regroupées (à part ou avec les infos de Sablé) ?

Fur et à mesure	Groupée à part	Groupée avec Sablé
19,0 %	47,6 %	33,3 %

Si regroupées à part, à quelle fréquence ?

Hebdomadaire	Bi-mensuelle	Mensuelle
20,0 %	50,0 %	30,0 %

3 - Préfères-tu recevoir toutes les infos dans de longs mails / newsletters ou des liens à cliquer te permettant de choisir les infos que tu liras réellement ?

Mail long avec contenu complet	Liens vers contenu extérieur
28,6 %	71,4 %

4 - Es-tu intéressé de recevoir des nouvelles de l'avancement des commissions dont tu ne fais pas partie ?

Oui	Non
95,2 %	4,8 %

- 5 Tes suggestions / remarques quant au contenu et à la diffusion de l'information vers les membres (Toutes les remarques reçues) :
- Je suis preneur de toutes les infos rotariennes... mais je pense que je m'y intéresse parce que j'ai le temps. Actuellement la diffusion et le contenu de l'info est très bonne... pour celui qui fait l'effort de consulter régulièrement le site. Les présidents de commissions ou responsables d'actions pourraient faire des CR de nos manifestations ex : prix des apprenants et apprentis, espoir en tête, conférence rotex, jeunesse et com, toutes participation à une formation district, etc... (ce souhait est très égoïste mais me permettrait de souffler un peu dans la rédaction des CR de plus, chacun doit savoir que l'ouverture des colonnes du site n'est pas réservée à quelques uns).
- Pour faciliter le travail de tous, respecter les dates de renvoi des réponses demandées.(protocole, commissions...) Nous sommes tous bénévoles, c'est un travail supplémentaire, on ne peut pas passer son temps à relancer les personnes.
- Infos des commissions par liens.
- Faire le tri dans les infos extérieures, chacun pourrait gérer ses abonnements aux news extérieures. Que chacun nourrisse l'info pour plus de partage et d'interactivité (commissions, fonctions en relation avec le district, la fondations, les partenaires, etc...)
- Infos des commissions : seulement l'essentiel.
- je regrette l'édition du bulletin du club sur support papier, que j'avais plaisir à lire un soir par mois, sans être rivé à nouveau sur mon ordinateur ! Club : longs mails/newsletters autres : liens
- La suppression du bulletin papier, est-ce une bonne idée ?
- L'information doit être brève et concise, suffisamment précise pour ne laisser aucun doute quant à son contenu!
- Faire le tri dans les infos extérieures, pas en plusieurs exemplaires. Les conjoints se plaignent de ne pas être au courant car tous ne vont pas sur Internet régulièrement, une mise a jour des réunions avant la réunion de la semaine suivante, le flux rss ne marche pas très bien pour les alertes. Les newsletters permettent d'avoir un condensé (mais qui va faire le condensé) et le lien toutes les infos.
- Ne pas oublier que trop d'informations tue l'information. Un tri fait par le secrétaire ou le président pourrait être utile avant diffusion. On peut aussi envoyer certaines informations aux directeurs de commission qui diffusent (ou non) aux membres de sa commission.
- Un état d'avancement des commissions peut être intéressant si cela ne perturbe pas leur travail.
- Infos extérieures regroupées et surtout sélectionnées en envoi séparé. Commissions : intéressé ou non, il me semble que cela soit nécessaire pour garder un certain lien entre les membres. Une remarque: bravo pour le travail accompli.
- Photo pour chaque sujet, c'est plus sympa.
- Très bonne circulation de l'information (site internet), mais attention parfois on n'a pas le temps de tout lire (entre les mails perso et professionnels).
- Pour ma part, tous les mails transférés en anglais vont directement à la poubelle. Mais peut-etre suis-je le seul ? Ces mails sont-ils vraiment utiles ?
- Bon courage à vous. Souvenons-nous que le plus simple est toujours le plus efficace !
- Bonne information. Merci pour cette amélioration de l'information.
- La diffusion de l'information se fait naturellement par la présence de tous aux réunions.